



Confederación General del Trabajo

Federación de Enseñanza



## COMUNICADO DE LA FEDERACION DE ENSEÑANZA DE CGT

Nos solidarizamos con las justas reivindicaciones del profesorado marroquí y rechazamos la violencia ejercida por la policía marroquí contra quienes se manifiestan pacíficamente reivindicando mejoras laborales y salariales en el vecino país africano.

Valientes deben ser profesoras y profesores para como se comporta la monarquía alauita, considerada internacionalmente como una monarquía absoluta más que a una monarquía constitucional parlamentaria. En un estado que pertenece al Monarca nadie tiene derecho a nada. Esta situación de injusticia que vive el pueblo marroquí debe resolverse mediante la intervención de la Unión Europea que es quien al final negocia con los grandes capitales marroquíes.

La agencia Reuter informa que “La Policía de Marruecos ha utilizado cañones de agua este domingo para reprimir una protesta de profesores en Rabat que exigen mejores condiciones laborales. Las fuerzas de seguridad estaban intentando poner fin a una manifestación de aproximadamente 15.000 docentes en la capital del país”.

Desde España, CGT Enseñanza, presentará una queja a la embajada de Marruecos en Madrid, así como trasladará a la Comisión Europea la urgente necesidad de intervenir en esta represión a la docencia marroquí.

Secretariado Permanente de la Federación de Enseñanza de la C.G.T